

椿キッズ We are Tsubaki-kids.

椿小学校通信

2026年1月8日



第24号



～学年のまとめ 3学期がスタートです！～

明けましておめでとうございます。3学期が始まり、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。新年を迎えた子どもたちは、友だちと再開できたことの喜びと、3学期に向けての意欲がとても感じられました。3学期は学年のまとめの時期であると同時に、次の学年への準備の時期でもあります。確かな学力や人との上手な関わり方を身に付け、よりよく成長できるような目標を目指してがんばってほしいと思います。6年生にとっては、小学校生活の締めくくりとなる最後の学期です。小学校の総復習とともに、新しく始まる中学校での生活に上手に移行できるよう、準備を進めていってほしいです。

✿✿✿ 体育館の空調設備 ✿✿✿

2学期に体育館に空調設備が入り、終業式には試運転で稼働させました。3学期からは本格的に使用が可能となります。キャットウォークのところに左右3台ずつ計6台の空調が設置されています。空調の音が大きく風力も強いのですが、教室以上に体育館は冷えますので、活動前に体育館を温めておき、運動を始めたら風力を弱めて使用していきたいと思います。体育の授業や集会、椿ワールド・6年生を送る会など、体育館での活動がたくさんありますので、空調設備を使用できることはとても有難いことです。

～ルーエハイムさん・画家の早川さんから 新年の飾いや干支の絵をいただきました～

ルーエハイム椿さんが、正月にふさわしい飾りを届けてくれました。富士山の初日の出を表した大きな絵や紙で作ったしめ縄等、年賀の飾りをたくさんいただきました。また、椿小学校地域コーディネーターであり、画家の早川さんからは新年の干支を描いた掛け軸をいただきました。玄関に飾ってありますので、ご来校の際にはぜひご覧ください。



特 特 特 ご自慢集会 特 特 特

12月17日（水）に児童会主催で子どもたちが得意なことを発表するご自慢集会がありました。得意なことを発表できる児童を募集し、ダンスやけん玉・ピアノ演奏、グループでの縄跳びチャレンジ等を披露してもらいました。



～茶道教室 5年生～

12月8日（月）・15日（月）に茶道クラブでお世話になっている青井先生と森本先生に茶道の出前授業をしていただきました。子どもたちはお菓子の食べ方や、お茶のいただき方、お辞儀の仕方など、裏千家の作法を分かりやすく教え



ていただき、二人一組になって体験



をしました。短い時間でしたが、美しい日本の伝統文化に触ることができ、子どもたちはとても満足していました。

◇1月の予定◇

- 8日（木）始業式、水曜校時3限11:30下校
- 9日（金）水曜校時3限11:30下校、おはパト
- 13日（火）給食開始、通常授業
- 14日（水）4・5年生伊勢型紙体験
- 15日（木）わくわくタイム、EEタイム
- 16日（金）ツバキクエスト
- 19日（月）お話宅配便、委員会
- 21日（水）1・2年生スポーツ出前授業（野球）、5・6年生森林教育、おはパト
6年生 13:15下校（鈴峰中入学説明会）
- 22日（木）わくわくタイム
- 23日（金）新入生説明会
- 26日（月）クラブ
- 27日（火）ピンクシャツデー
- 28日（水）大縄集会、5年生みえスタディ・チェック
- 29日（木）EEタイム
- 30日（金）ツバキクエスト



◇2月の主な予定◇

- 7日（土）椿ワールド、感謝の会、学校運営協議会、
- 16日（月）椿タイム
- 18日（水）～24日（火）家庭学習強化週間

